

Tras el inicio adelantado del invierno

# Municipio de Punta Arenas espera contar con 300 toneladas más de sal

● Directora de Operaciones entregó un nuevo reporte, destacando que sólo en el mes de junio se han esparcido más de 288 toneladas de sal.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Un nuevo informe entregó ayer la directora de Operaciones del municipio de Punta Arenas, Sonia Vargas, quien dio a conocer los trabajos que se están realizando en el despeje de las vías para la conectividad de los diferentes sectores de la capital regional.

Lo anterior, debido a las bajas temperaturas que han afectado a Punta Arenas y que, incluso, han dejado aislados a varios sectores.

La funcionaria municipal indicó que “comenzamos a las tres de la mañana con el despeje de algunas vías, con dos motoniveladoras y más los camiones saleros, para poder dejar habilitadas principalmente la Avenida España, Avenida Bulnes. El trabajo se realiza en esos

horarios porque tenemos menos cantidad de vehículos y se puede trabajar en forma más expedita”.

Vargas, expresó que muchas veces la imprudencia de los conductores complica las labores que realizan, añadiendo que “a comparación de los otros días, como por ejemplo hoy (miércoles), ya nos complicó un poquito el sector Cerro La Cruz, donde también estábamos trabajando con maquinaria. La imprudencia, muchas veces de los conductores, no permite que el trabajo sea un poco más fluido. Eso nos ha llevado a una demora durante el día, pero seguimos trabajando principalmente en el despeje de nieve”.

#### Periurbanos

Al ser consultada por los caminos periurbanos, Vargas señaló, que “hablábamos con algunos vecinos que decían que ellos estaban un poquito

más complicados. En Pampa Redonda estuvimos con maquinaria, y en el sector de Villas Generosas estuvo trabajando la maquinaria del Ejército, Monteverde Alto, Monteverde Bajo, y en el sector Lynch”.

Además, indicó que también “se hizo cargo el Ministerio de Obras Públicas, ya que ellos tienen su maquinaria en el sector. Por eso nosotros mismos tomamos nuestras máquinas para distribuir las de mejor manera y tratar de realizar los trabajos en el sector céntrico de la ciudad”.

Otro punto consultado fue respecto de la central de llamados de emergencia: “Nosotros no tenemos central. Todos los llamados se realizan e ingresan a través de la línea 800-801-34, los cuales en su mayoría son por despeje de nieve o esparcido de sal. Si bien a todos los veci-



El municipio de Punta Arenas continúa con el despeje de vías de tránsito en la ciudad.

nos se les ha explicado que la prioridad la tienen las vías estructurantes, nosotros comenzamos con el esparcido de sal en algunos puntos que son muy específicos”.

En la misma línea, aclaró “que la sal es solamente,

más que nada, para la escarcha, porque para la nieve efectivamente no es mucho el efecto”.

Por otra parte, la directora de Operaciones comentó que “tenemos previsto que ya la próxima semana o el primero

de julio, que nos queda muy poco, deberían estar llegando 300 toneladas más de sal. Hasta el momento llevamos esparcido desde mayo hasta junio 328 toneladas y, solamente en el mes de junio, llevamos 288 toneladas esparcidas”.